



Grundschule Breite Straße

Ganztagsgrundschule

Sehnde, den 16.12.2021

Liebe Eltern der Grundschule Breite Straße,

in der Klasse 4a ist ein bestätigter Corona-Fall aufgetreten. Das Gesundheitsamt ist informiert und die infizierte Person hat sich bereits in häusliche Absonderung begeben.

Wie Sie bereits wissen, müssen aufgrund der neuen Verordnung keine weiteren Schülerinnen und Schüler in Quarantäne. Da die infizierte Person jedoch täglich an der Ganztagsbetreuung teilgenommen hat, bitten wir Sie, die Schülerinnen und Schüler des 3. und 4. Jahrganges im Präsenzunterricht nächste Woche Montag, Dienstag und Mittwoch zu testen. Einen neuen Dokumentationsbogen erhalten die dementsprechenden Schülerinnen und Schüler morgen.

Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Annika Knauth-Pintag
(Rektorin)